

	<b>進取の気概</b> (校長室だより)	有田市立箕島中学校 <b>自主 友愛 剛健</b>	R4・12・6
			No.45

15年ほど前ですが、当時担当してた箕島中学校の先輩たちに右の問題を出したことがあります。けっこう有名な問題なので、知っているみなさんもいるかもしれません。分からないという人にヒントを出します。

○日本では、車は道路の左右どちらを走りますか。

○バスの入り口や出口はどうなっているのでしょうか。

この問題は下の2つのことが分かっていると解けません。

1. 日本では、車は左側通行である      2. バスの入り口や出口は歩道側についている。

この2つのことはみなさんも生活する中で身につけている知識です。この知っている2つのことを使って、この問題の答えが導き出されるのです。

勉強して、物事をしっかりと考えたり、判断したりする力を身につける。もちろんそうですが、この問題のように、解決するためには知っておかなければならない知識というものが存在します。そして、いくら知識をもっていても、それらを利用することができなければ解決できないこともあります(単に知識を持っているというだけではなく、それらを使って自分なりの考えを出すということです)。

また、生活の中で身につけたり物事をしっかりと考えて理解することで身につく知識は本物です。単に暗記したり短時間で詰め込んだ知識はすぐに忘れてしまいますが、理解や経験を伴った知識は頭の中にずっと残るものです。だから、勉強には十分な時間と密度が必要です。テスト期間中に勉強をがんばることはもちろんですが、日頃こつこつと勉強しておくことがそれ以上に大切です。(問題の答は担任の先生に確かめてみてください)



〈3年生保護者のみなさまへ〉

子どもを通じてお伝えさせていただいていますが、10月末にオンラインで開催した進路説明会の動画は、Google Classroomの修学旅行にアップしていますので、ご覧いただければと存じます。

11月からスタートしたMスタ(放課後学習教室)では、伊藤さんと尾藤さんに講師として来ていただき、参加するみなさんの勉強をサポートしていただいています。2人とも箕島中学校出身で現在は大学生です。宿題や課題をするだけでもいいので、積極的に参加しましょう。



**12月&1月の予定**

12月6日(火)、12月13日(火)

1月17日(火)、1月24日(火)